

# Pressemitteilung

## Zwei neue Mitglieder im Verwaltungsrat der Kistler Holding AG

Winterthur, April 2025

**Die Aktionäre der Kistler Holding AG haben an der Generalversammlung vom 4. April 2025 Fabian Chiozza, CFO der VAT Group AG, und Reto Bolt, COO Industry Segment der HUBER+SUHNER AG, als neue Mitglieder in den Verwaltungsrat gewählt. Stefan Scheiber, CEO der Bühler Gruppe, scheidet nach sechs Jahren Mitgliedschaft auf eigenen Wunsch aus.**

Valentin Vogt, Präsident des [Verwaltungsrats](#) dankte dem ausscheidenden Stefan Scheiber für seinen Einsatz und die wertvollen Beiträge zur Unternehmensentwicklung. Die Ernennung der beiden neuen Verwaltungsratsmitglieder bestärkt die Absicht von Kistler, weiter zu wachsen. „In einem global herausfordernden wirtschaftlichen Umfeld stehen besonders produzierende Unternehmen unter Druck. Umso erfreulicher ist es, mit Fabian Chiozza und Reto Bolt zwei erfahrene Führungspersönlichkeiten im Team begrüßen zu dürfen, die mit ihrer Expertise einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung der Kistler Gruppe leisten werden“, so Valentin Vogt.

### Experten für operative Steuerung und Finanzen

Sowohl HUBER+SUHNER als auch VAT sind – ebenso wie Kistler – international agierende Unternehmen mit Hauptsitz in der Schweiz, die hochwertige Lösungen für Kunden in anspruchsvollen Produktionsumgebungen entwickeln und global vertreiben.

Reto Bolt ist seit 1993 für HUBER+SUHNER tätig und ist seit 2012 Mitglied der Konzernleitung als Chief Operating Officer des Industry Segments. Er verfügt über umfassende Expertise in der Strategieentwicklung, Transformation und Industrialisierung sowie im Prozess- und Qualitätsmanagement. HUBER+SUHNER ist spezialisiert auf Produkte und Systeme für die Daten- und Energieübertragung mit Fokus auf elektrische und optische Konnektivität. Mit internationalen Produktionsstandorten und Vertretungen in über 80 Ländern ist das Unternehmen international breit aufgestellt.

Fabian Chiozza ist seit 2021 Chief Financial Officer der VAT Group AG und seit 2023 Vorstandsmitglied der Industrie- und Handelskammer St. Gallen-Appenzell. Zuvor war er in leitenden Positionen bei der Autoneum Management AG tätig. Die VAT zählt weltweit zu den führenden Anbietern von Hochvakuumlösungen, die essenziell für die Herstellung von Halbleitern, Displays und digitalen Technologien sind. Das Unternehmen ist mit Vertriebs- und Servicevertretungen in 29 Ländern präsent, betreibt Forschungs- und Entwicklungsstandorte in der Schweiz, den USA sowie in Malaysia und produziert vorwiegend in der Schweiz, Malaysia und Rumänien.

## Bildmaterial (Abdruck honorarfrei unter Angabe der Bildquelle Kistler Gruppe)



Der Verwaltungsrat der Kistler Gruppe, v.l.n.r.:

- Lino Guzzella, Mitglied des Verwaltungsrats
- Ursula Oesterle, Mitglied des Verwaltungsrats
- Fabian Chiozza, Mitglied des Verwaltungsrats und Group Chief Financial Officer, VAT Group AG
- Matthias Altendorf, Mitglied des Verwaltungsrats und Präsident des Verwaltungsrats der Endress+Hauser Gruppe, Gründer und Inhaber von Bionic Leadership
- Valentin Vogt, Präsident des Verwaltungsrats
- Conrad Sonderegger, Mitglied des Verwaltungsrats
- Reto Bolt, Mitglied des Verwaltungsrats und COO Industry Segment HUBER+SUHNER AG



Fabian Chiozza, Group Chief Financial Officer, VAT Group AG



Reto Bolt, Chief Operating Officer Industry Segment, HUBER+SUHNER AG

### Medienkontakt

Cara-Isabell Maercklin  
Corporate Communications Manager  
Tel.: +41 52 2241 292  
E-Mail: cara-isabell.maercklin@kistler.com

## Über die Kistler Gruppe

Kistler ist Weltmarktführer für dynamische Messtechnik zur Erfassung von Druck, Kraft, Drehmoment und Beschleunigung. Spitzentechnologien bilden die Basis der modularen Lösungen von Kistler. Als erfahrener Entwicklungspartner ermöglicht Kistler seinen Kunden in Industrie und Wissenschaft, Produkte und Prozesse zu optimieren und nachhaltige Wettbewerbsvorteile zu schaffen. Das Schweizer Unternehmen prägt durch seine einzigartige Sensortechnologie zukünftige Innovationen in der Automobilentwicklung und Industrieautomation sowie zahlreichen aufstrebenden Branchen. Mit einem breiten Anwendungswissen und der absoluten Verpflichtung zu Qualität leistet Kistler einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung aktueller Megatrends. Dazu gehören Themen wie elektrifizierte Antriebstechnologie, autonomes Fahren, Emissionsreduktion und Industrie 4.0. Rund 2.000 Mitarbeitende an über 60 Standorten weltweit widmen sich der Entwicklung neuer Lösungen und bieten anwendungsspezifische Services vor Ort. Seit der Gründung 1959 wächst die Kistler Gruppe gemeinsam mit ihren Kunden und erzielte 2024 einen Umsatz von 448 Millionen Schweizer Franken. Rund 9 Prozent davon fließen zurück in Forschung und Technologie – und damit in innovative Lösungen für die Kunden.